

Tatort St. Ingbert: Mercedes zerkratzt - Wer kennt den Täter?



In einem schockierenden Vorfall in St. Ingbert-Rohrbach wurde ein geparkter Mercedes-Benz C200 mutwillig beschädigt. Zwischen dem 5. und 6. Dezember 2024 wurde die Fahrzeugseite des Autos, das mit einem Homburger Kreiskennzeichen unterwegs war, mit einem spitzen Gegenstand zerkratzt. Der vermeintliche Sachschaden beträgt mehrere tausend Euro - eine Schmach für den Eigentümer!

Die Tat geschah während einer größeren Veranstaltung in der Nähe, was die Ermittler auf die Spur möglicher Zeugen bringt. Die Polizei sucht dringend nach Informationen, die zur Identifizierung des Verursachers führen könnten. Jeder, der etwas über den Tathergang weiß oder wichtige Hinweise geben kann, wird gebeten, sich umgehend mit der Polizeiinspektion St. Ingbert unter der Telefonnummer 06894/1090 in Verbindung zu setzen.

Aufruf zur Mithilfe!

Solche Vandalenakte sind nicht nur ärgerlich, sondern werfen auch ein schlechtes Licht auf unsere Nachbarschaft. Es liegt an uns allen, miteinander zu arbeiten und solche Taten zu verhindern. Sei es Augenzeuge oder zufällig umherstreifender Passant – jede Information zählt!

Statistische Auswertung

Ort: Brandenburg, Deutschland

Beste Referenz: stadt-brandenburg.de

Weitere Infos: apm-niemegk.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)